



Marko Cortés solicita consulta popular en materia de seguridad

Acción Nacional reconoce contrato con empresa ligada a García Luna

Jorge Monroy
jorge.monroy@eleconomista.mx

Aunque Marko Cortés, líder del albiazul, reiteró que Genaro García Luna nunca fue militante del PAN, el líder nacional del PAN reconoció que entre 2014 y 2015 el partido entregó un contrato a una empresa del exsecretario de Seguridad Pública federal para temas de recursos humanos, y del cual el partido enteró al INE.

“No existe ningún tipo de relación, él nunca fue militante del PAN, sí hubo hace como ocho, nueve años, un contrato de prestación de servicios, como se presta a varios partidos políticos y como Acción Nacional, y esto hace ocho años se reportó de hecho al Instituto Nacional Electoral.

“Pero sí hay un contrato que hizo el partido hace más de ocho años de prestación de servicios y para el área de recursos humanos, tal cual así se reportó al Instituto Nacional Electoral, absolutamente en forma transparente”, explicó.

El líder panista descartó que la sociedad perciba un vínculo entre el PAN y el narcotráfico a raíz del juicio de García Luna en Estados Unidos.

En conferencia de prensa virtual, acompañado de los coordinadores del PAN en el Senado, Julen Rementería, y de Cámara de Diputados, Jorge Romero, el dirigente panista indicó que el presidente López Obrador ha convocado a consultas por temas de su interés, por lo que lo retó a

convocar a una sobre el tema de seguridad y la cooperación con Estados Unidos en esa materia.

“Para que le pregunte a la gente si está de acuerdo que respetando nuestra soberanía, Estados Unidos nos ayude a combatir la violencia para acabar con las extorsiones, para acabar con el sufrimiento de familias que no pueden transitar de un punto a otro, o que simplemente no pueden trabajar”, sostuvo.

Cortés Mendoza explicó que para el PAN la cooperación en seguridad con EU no significa la entrega de la soberanía, sino únicamente investigaciones binacionales. Asimismo, calificó como una utopía que el presidente crea que México es más seguro que Estados Unidos.